

>> HOLA,

MI NOMBRE ES BOBBY LEVINSKI Y SOY CANDIDATO AL CONCEJO DE LA CIUDAD EN EL SUROESTE DE AUSTIN.

ME MUDÉ A AUSTIN EN EL AÑO 2004, Y COMENCÉ A INVOLUCRARME EN LAS POLÍTICAS DE LA CIUDAD EN EL 2005.

HE TRABAJADO COMO ASESOR DE POLÍTICAS PARA TRES CONCEJALES DE LA CIUDAD, INCLUYENDO LA CONCEJAL JENNIFER KIM, LA CONCEJAL LAURA MORRISON Y, MÁS RECIENTEMENTE, LA ALCALDESA PRO TEM KATHIE TOVO.

COMO ASESOR ESAS TRES VECES Y PROMOTOR COMUNITARIO DESDE HACE MUCHO TIEMPO, POSEO MÁS DE UNA DÉCADA DE EXPERIENCIA TRABAJANDO PARA ADOPTAR POLÍTICAS PROGRESIVAS EN EL AYUNTAMIENTO DE AUSTIN.

ESTAMOS EN MEDIO DE UN MOMENTO INTERESANTE.

DESDE LA AVENIDA PENNSYLVANIA HASTA LA AVENIDA CONGRESS, NUESTROS ARRAIGADOS VALORES ENFOCADOS EN LA COMUNIDAD ESTÁN SIENDO ATACADOS.

LOS GRUPOS CON INTERESES CORPORATIVOS ESTÁN PRESIONANDO A LOS LEGISLADORES DEL ESTADO PARA EROSIONAR EL CONTROL LOCAL Y,

LAMENTABLEMENTE, EL CONCEJAL ACTUAL DEL DISTRITO 8 HA AYUDADO EN ESTOS ESFUERZOS HABLANDO A FAVOR DE LEYES ESTATALES QUE ANULARÍAN LAS ORDENANZAS DE LA CIUDAD DE AUSTIN.

NECESITAMOS UN CONCEJAL EN EL SUROESTE DE AUSTIN QUE DEFienda EL PROGRESO QUE HEMOS HECHO COMO COMUNIDAD Y QUE LUCHE POR NUESTROS VALORES EN COMÚN.

TAMBIÉN NECESITAMOS UN CONCEJAL QUE SE ENFOQUE MÁS EN TRATAR LOS PROBLEMAS REALES EN NUESTRA COMUNIDAD, COMO HACER QUE AUSTIN SEA UNA CIUDAD MÁS ASEQUIBLE Y ALIVIAR LA CONGESTIÓN DE TRÁNSITO.

ESTOY ORGULLOSO DE HABER SIDO RESPALDADO POR GRUPOS COMO EL CONSEJO CENTRAL DE TRABAJO DE AUSTIN; AFSME; EL SINDICATO DE EMPLEADOS DE LA CIUDAD; EL FONDO DE ACCIÓN DE DEFENSA DE LOS TRABAJADORES; LIUNA; FONDO VICTORY; EL CONSEJO COMUNITARIO DE AUSTIN; AUSTIN SIERRA CLUB; ASÍ COMO LÍDERES COMUNITARIOS ENTRE LOS QUE SE ENCUENTRAN EL COMISIONADO DEL CONDADO JEFF TRAVILLION, BRIDGID SHEA, LA ALCALDESA PRO TEM KATHIE TOVO Y LA CONCEJAL LESLIE POOL.

ESTAS SON ALGUNAS PERSONAS CON LAS QUE HE TENIDO EL HONOR DE TRABAJAR POR MÁS DE UNA DÉCADA EN EL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS DE TODA LA COMUNIDAD DEL SUROESTE DE AUSTIN Y EL RESTO DE LA CIUDAD.

HE LUCHADO PARA REDUCIR LOS SUBSIDIOS CORPORATIVOS AYUDANDO A MOVER MILLONES DE DÓLARES DE LOS OBSEQUIOS COMO INCENTIVOS FISCALES Y AYUDAR EN SU LUGAR A TRATAR LAS NECESIDADES URGENTES DE NUESTROS RESIDENTES.

HE AYUDADO A JUGAR UN PAPEL FUNDAMENTAL EN HACER QUE EL CRECIMIENTO SE PAGUE POR SÍ MISMO Y ELIMINAR LOS SUBSIDIOS PARA LAS CONSTRUCTORAS DE NUESTRO FONDO GENERAL.

Y COMO NUESTRA LEGISLACIÓN ESTATAL HA FALLADO EN SATISFACER LAS NECESIDADES DE NUESTRO DISTRITO ESCOLAR, AYUDÉ A ASOCIARNOS CON EL DISTRITO ESCOLAR INDEPENDIENTE DE AUSTIN Y OTROS DISTRITOS ESCOLARES PARA DISPONER DE FONDOS PARA PRIORIDADES COMPARTIDAS, COMO PROGRAMAS PARA DESPUÉS DE LA ESCUELA Y ESPECIALISTAS PARA EL APOYO A LOS PADRES.

ACTUALMENTE, SOY UN ABOGADO AMBIENTALISTA QUE LUCHA TODOS LOS DÍAS POR DEFENDER Y CONSERVAR NUESTROS RECURSOS NATURALES.

COMPRENDO LA URGENCIA DEL CAMBIO CLIMÁTICO, Y HE ESTADO TRABAJANDO PARA REDUCIR NUESTRA DEPENDENCIA DE COMBUSTIBLES FÓSILES Y MEJORAR NUESTRAS PRÁCTICAS DE PLANEAMIENTO DEL AGUA PARA GARANTIZAR QUE TENGAMOS SUMINISTROS ABUNDANTES DE AGUA LIMPIA Y ECONÓMICA PARA FUTURAS GENERACIONES.

DURANTE EL PROCESO DE PLANEAMIENTO DEL VECINDARIO OAK HILL, TRABAJÉ DILIGENTEMENTE PARA PROMOVER LA VISIÓN DE LOS VECINOS PARA SUS COMUNIDADES.

HE TRABAJADO PARA PROTEGER A NUESTROS VECINDARIOS DEL SUROESTE DE AUSTIN DE LA SOBRECARGA QUE CONGESTIONA LAS CALLES Y DESTRUYE NUESTROS ESPACIOS VERDES.

Y HE SIDO POR MUCHO TIEMPO UN ALIADO DE LA COALICIÓN FIX290 TRABAJANDO PARA PROMOVER UN DISEÑO SENSIBLE AL CONTEXTO QUE PONGA EL TRÁFICO EN MOVIMIENTO EN LA "Y" MÁS RÁPIDO Y POR MENOS DINERO.

ESTA CAMPAÑA SE TRATA DE TRABAJAR PARA TRATAR LAS NECESIDADES DE NUESTRAS FAMILIAS.

A MEDIDA QUE NUESTRA CIUDAD CRECE, TAMBIÉN CRECE NUESTRA NECESIDAD DE INFRAESTRUCTURA, YA SEA CONSTRUIR UNA ACERA PARA QUE NUESTROS NIÑOS TENGAN UNA RUTA SEGURA PARA LLEGAR A LA ESCUELA, COMO HACERLES MEJORAS A UNA INTERSECCIÓN PARA QUITARLES ALGUNOS MINUTOS A NUESTROS VIAJES DIARIOS AL TRABAJO.

NUESTRO CONCEJO DE LA CIUDAD TIENE UNA RESPONSABILIDAD CON CADA UNO DE SUS RESIDENTES DE HACER SUS VIDAS UN POCO MÁS FÁCILES Y UN POCO MENOS ESTRESANTES.

TRABAJARÉ PARA EXPANDIR NUESTROS SERVICIOS BÁSICOS EN EL SUROESTE DE AUSTIN, COMO AUMENTAR LA PROTECCIÓN CONTRA INCENDIOS Y LAS ÁREAS VERDES.

Y LUCHARÉ PARA REDUCIR LAS CRECIENTES CARGAS FINANCIERAS EN NUESTROS PROPIETARIOS DE VIVIENDAS, INQUILINOS Y NEGOCIOS PEQUEÑOS.

ESTAMOS EN MEDIO DE UNA CRISIS DE ASEQUIBILIDAD.

LOS RESIDENTES DE AUSTIN EN TODA NUESTRA CIUDAD SE ESTÁN ENFRENTANDO A DIFICULTADES PARA LLEVARLE EL PASO A LOS IMPUESTOS A LA PROPIEDAD, LOS ALQUILERES Y EL COSTO GENERAL DE VIDA QUE CONTINÚA AUMENTANDO.

LAS FAMILIAS SE SIENTEN CADA VEZ MÁS PREOCUPADAS PORQUE NO PUEDEN PAGAR PARA QUEDARSE EN SUS CASAS O INCLUSO EN SUS VECINDARIOS.

COMO ASISTENTE DE CONCEJAL EN TRES DISTINTAS OPORTUNIDADES, SOY EL ÚNICO CANDIDATO PARA EL DISTRITO 8 QUE TIENE EXPERIENCIA PRÁCTICA TRABAJANDO PARA BALANCEAR EL PRESUPUESTO DE LA CIUDAD Y QUE SABE CÓMO ELIMINAR LAS CUOTAS REGRESIVAS Y MITIGAR EL COSTO CRECIENTE DE VIDA TANTO PARA NUESTROS PROPIETARIOS DE VIVIENDAS COMO INQUILINOS.

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN SOBRE MÍ O PARA PARTICIPAR EN NUESTRA CAMPAÑA, POR FAVOR VISITEN BOBBYFORAUSTIN.COM.

MUCHAS GRACIAS.

>> HOLA, AUSTIN.

MI NOMBRES ES FRANK WARD, SOY CANDIDATO AL CONCEJO DE LA CIUDAD, DISTRITO 8, EN EL SUROESTE DE AUSTIN

Y LES DIRÉ POR QUÉ.

SOY ESOSO.

SOY PADRE.

SOY SOCIO EN UN NEGOCIO PEQUEÑO AQUÍ EN LA CIUDAD, NUESTRA MARAVILLOSA CAPITAL DE TEXAS.

Y SÍ SE ESTÁN HACIENDO MUCHAS COSAS AQUÍ, PERO TAMBIÉN HAY MUCHO QUE TENEMOS QUE RESOLVER.

POR ESO MI CANDIDATURA ES POR LOS PROPIETARIOS DE VIVIENDA.

MI CANDIDATURA ES POR LOS PROPIETARIOS DE NEGOCIOS.

MI CANDIDATURA ES POR TODOS LOS RESIDENTES DE AUSTIN QUE SE ESTÁN ENFRENTANDO A AUMENTOS MONUMENTALES DE LOS IMPUESTOS SOBRE LA PROPIEDAD, QUE ESTÁN LANGUIDECIENDO EN EL TRÁFICO, QUE ESTÁN LIDIANDO CON CARGAS REGULADORAS, QUE SIENTEN QUE NUESTROS REPRESENTANTES DE SEGURIDAD PÚBLICA Y SERVICIOS DE EMERGENCIA DEBIERAN ESTAR MEJOR Y QUE QUIEREN PROTEGER NUESTRAS ÁREAS VERDES.

HABLEMOS DE LOS IMPUESTOS A LA PROPIEDAD PRIMERO.

EN ESTOS MOMENTOS ESTAMOS EN UNA TRAYECTORIA EN LA QUE CADA NUEVE A DIEZ AÑOS SUS IMPUESTOS A LA PROPIEDAD Y LOS MÍOS SE DUPLICAN.

ESO NO PUEDE CONTINUAR.

Y ES ALGO QUE SE PUEDE RESOLVER.

TENEMOS SUFICIENTE DINERO EN ESTA CIUDAD, Y ME REFIERO A SU DINERO, MI DINERO, LOS DÓLARES DE LOS CONTRIBUYENTES, PARA FINANCIAR NUESTRAS OPERACIONES.

Y NO HAY NECESIDAD DE QUE SUS IMPUESTOS A LA PROPIEDAD AUMENTEN AÑO TRAS AÑO.

TENEMOS QUE RESOLVERLO, Y ESO ES ALGO CON LO QUE ESTOY COMPROMETIDO A HACER SI SOY ELECTO.

EN EL ÁREA DE TRANSPORTE, TENEMOS QUE RECONOCER QUE LA GRAN MAYORÍA DE NUESTRA GENTE CONDUCE SUS AUTOS.

NADA MÁS EN NUESTRO DISTRITO, EN EL SUROESTE DE AUSTIN, ESE NÚMERO ES APROXIMAMENTE 90%.

HAY DEFINITIVAMENTE ESPACIO PARA AUTOBUSES Y BICICLETAS, PERO TENEMOS QUE RECONOCER QUE LAS CALLES QUE TENEMOS, NUESTRA INFRAESTRUCTURA, TENEMOS QUE HACER MÁS PARA AYUDAR A LAS PERSONAS A DESPLAZARSE.

Y ESO SIGNIFICA APROVECHAR CUALQUIER OPORTUNIDAD QUE TENAMOS PARA EXPANDIR LAS CALLES, CONSTRUIR NUEVAS CALLES, SER CREATIVOS CON LOS PASADIZOS SUBTERRÁNEOS, POR EJEMPLO, LO QUE ESTAMOS HACIENDO EN EL SUROESTE O EN EL SUROESTE DE AUSTIN AHORA EN EL SUR DE MOPAC O EN LA "Y" EN OAK HILL.

Y TENEMOS QUE SER INTELIGENTES SOBRE LAS MANERAS EN QUE ABORDAMOS LAS SOLUCIONES AL TRÁFICO.

ESO INCLUYE SOLUCIONES INTELIGENTES DE LA CIUDAD, COMO SINCRONIZAR LOS SEMÁFOROS Y ENCONTRAR TECNOLOGÍAS NUEVAS E INNOVADORAS QUE NOS AYUDARÁN A NO QUEDARNOS SENTADOS, SABEN, 47 HORAS AL AÑO EN PROMEDIO QUE LOS RESIDENTES DE AUSTIN, SABEN, AGUANTANDO EN SUS AUTOS CUANDO ESTÁN TRATANDO DE LLEGAR AL TRABAJO, TRATANDO DE LLEGAR A LA CASA, TRATANDO DE LLEVAR A SUS HIJOS A SUS ACTIVIDADES.

PODEMOS HACERLO MEJOR.

CON RESPECTO A LAS CARGAS REGULADORAS A LAS QUE NOS ENFRENTAMOS, NUESTROS PROPIETARIOS DE NEGOCIOS SE ESTÁN ENFRENTANDO A TODO TIPO DE ORDENANZAS Y JUSTO AL MISMO TIPO DE AUMENTO EN LOS IMPUESTOS A LAS QUE NOSOTROS NOS ESTAMOS ENFRENTANDO.

Y ESO ESTÁ OBLIGANDO A INSTITUCIONES COMO THREADGILL'S Y HUT'S HAMBURGERS A QUEBRAR E IRSE DE LA CIUDAD, PODEMOS HACERLO MEJOR.

NO QUEREMOS VER A INSTITUCIONES COMO ESTAS CERRAR SUS PUERTAS.

LAS QUEREMOS AQUÍ.

ESTOS SON LUGARES QUE AYUDAN A QUE AUSTIN LO QUE ES, RARA Y MARAVILLOSA.

Y TENEMOS QUE HACER MÁS PARA PROTEGER ESO.

Y LO QUE QUIERO DECIR ES QUE NO ES EL GOBIERNO EL QUE DEBE TOMAR ESAS DECISIONES.

TENEMOS QUE SACAR AL GOBIERNO DEL CAMINO PARA QUE EL INDIVIDUO TENGA MAYOR LIBERTAD Y OPORTUNIDAD, SABEN, MÁS DINERO EN SU BOLSILLO, MÁS TIEMPO PARA DESPLAZARSE Y HACER LAS COSAS QUE LE GUSTAN CON LAS PERSONAS QUE AMA EN ESTA CIUDAD.

Y ESO NOS VA A AYUDAR A SEGUIR ADELANTE.

Y, YA SABEN, SI DESEAS HACER CAMBIOS A TU CASA, NO DEBERÍA HABER PROCESOS PESADOS Y COSTOSOS PARA LOS PERMISOS QUE EVITAN QUE LOS HAGAS.

PODEMOS RESOLVER ESO.

Y CON RESPECTO A LA SEGURIDAD PÚBLICA, NUESTROS SERVICIOS DE EMERGENCIA, NUESTROS SERVICIOS MÉDICOS DE URGENCIA, BOMBEROS Y POLICÍAS HACEN UN TRABAJO MARAVILLOSO POR NOSOTROS, Y MERECE SER RECONOCIDOS.

NO SOLO CON GRACIAS, SINO CON COMPENSACIÓN Y CONTRATOS QUE HONREN SU COMPROMISO CON NOSOTROS.

NOS MANTIENEN A SALVO, Y NECESITAMOS HACER MÁS PARA PROTEGERLOS.

YO CREO QUE TODOS ESTAMOS DE ACUERDO CON QUE EL HECHO DE QUE LA POLICÍA OPERE SIN UN CONTRATO MES TRAS MES NO ES BUENO PARA NUESTRA CIUDAD.

ESTAMOS PERDIENDO OFICIALES DE POLICÍA TODOS LOS MESES PORQUE NO SABEN CÓMO SERÁ SU FUTURO AQUÍ EN AUSTIN,

CUANDO EN REALIDAD DEBERÍAMOS ESTAR TRAYENDO MÁS POLICÍAS.

SOMOS UNA DE LAS CIUDADES GRANDES MÁS SEGURAS DE ESTADOS UNIDOS, Y QUEREMOS QUEDARNOS ASÍ.

Y EN CUANTO A NUESTRAS ÁREAS VERDES, ESA ES UNA DE LAS CARACTERÍSTICAS QUE DEFINEN A AUSTIN.

YO SOY UN COMISIONADO DE LA CIUDAD, PARA NUESTRA JUNTA DE PARQUES Y RECREACIÓN, Y RECONOZCO EL VALOR DE LA CONSERVACIÓN.

Y TENEMOS QUE HACER MÁS PARA MANTERNOS FIRMES Y PROTEGER NUESTRAS ÁREAS VERDES Y ESPACIOS ABIERTOS.

PERO HAY ESPACIO PARA CONSTRUCCIÓN EN NUESTRA CIUDAD, Y TENEMOS QUE RECONOCER QUE LAS PERSONAS QUIEREN ESTAR AQUÍ, TENEMOS QUE ESFORZARNOS POR AJUSTARNOS A TODOS LOS INTERESES.

NUEVAMENTE, NO TODO TIENE QUE DECIRSE EN EL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD.

NUESTRA POBLACIÓN EN GENERAL DEBE DECIDIRLO.

Y, PARA FINALIZAR, DEBE SABER ESTO: SOMOS TAN, TAN AFORTUNADOS DE VIVIR EN ESTA CIUDAD.

HAY MUCHAS COSAS BUENAS.

PERO HAY MUCHO QUE PODEMOS HACER, SABEN, INDIVIDUALMENTE Y COMO CIUDAD PARA MEJORARLA.

Y ESA ES LA RAZÓN POR LA QUE QUIERO SER CONCEJAL DE LA CIUDAD DE AUSTIN.

FRANK WARD PARA EL DISTRITO 8.

MUCHAS GRACIAS.

POR FAVOR VOTEN.

>> HOLA,

MI NOMBRE ES PAIGE ELLIS Y SOY CANDIDATA AL CONCEJO DE LA CIUDAD POR EL DISTRITO 8.

SOY UNA ESPECIALISTA EN MERCADEO Y PARTICIPACIÓN PÚBLICA PARA UNA EMPRESA DE CONSULTORÍA AMBIENTAL QUE TRABAJA EN PROYECTOS DE TRANSPORTE Y VIVIENDA.

AYUDAMOS A LAS PERSONAS A NAVEGAR LA LEY DE ESPECIES EN PELIGRO DE EXTINCIÓN, LA LEY DE AGUA LIMPIA Y LA LEY DE POLÍTICA AMBIENTAL NACIONAL.

APRENDÍ EL VALOR DEL TRABAJO ARDUO Y EL SERVICIO PÚBLICO DE MIS PADRES.

MI MADRE ES MAESTRA JUBILADA DE ESCUELA PÚBLICA,

MI PADRE TRABAJÓ EL TURNO DE LA NOCHE EN EL HOSPITAL LOCAL,

ASÍ QUE LLEVO EL SERVICIO PÚBLICO EN LA SANGRE.

SOY DONANTE DE BARTON SPRINGS CONSERVANCY, DEL JARDÍN BOTÁNICO DE ZILKER Y DE TRAIL FOUNDATION.

HE TRABAJADO COMO ORGANIZADORA VOLUNTARIA PARA KEEP AUSTIN BEAUTIFUL Y EL FESTIVAL DEL LIBRO DE TEXAS.

CREO QUE ES REALMENTE IMPORTANTE QUE EL DISTRITO 8 TENGA UN REPRESENTANTE QUE NO SOLO SEA OTRO MIEMBRO MÁS DEL AYUNTAMIENTO, SINO ALGUIEN QUE REALMENTE ESCUCHE A LOS ELECTORES DEL DISTRITO 8.

LO QUE ESTOY OYENDO CUANDO TOCO A LAS PUERTAS ES BIEN DISTINTO A LO QUE LAS PERSONAS DENTRO DEL AYUNTAMIENTO ESTÁN HABLANDO, Y ES HORA DE CAMBIAR ESO.

ES HORA DE RE-ESCRIBIR NUESTRO CÓDIGO DE DESARROLLO URBANO DE 1984.

TENEMOS QUE ASEGURARNOS DE QUE PODAMOS AUMENTAR NUESTRA DISPONIBILIDAD DE VIVIENDAS, IMPULSAR LA DENSIDAD A LO LARGO DE LOS CORREDORES Y VIVIENDA DE VACÍO INTERMEDIO COMO DÚPLEX Y CUÁDRUPLEX EN LAS ZONAS DE TRANSICIÓN.

YO CREO QUE TAMBIÉN ES IMPORTANTE ASEGURARNOS DE QUE TENGAMOS UN REPRESENTANTE QUE COMPRENDA LAS SUTILEZAS ENTRE TxDOT, CAMPO, CAP METRO Y LOS PROYECTOS DE LA CIUDAD DE AUSTIN PARA GARANTIZAR QUE NUESTRA PLANIFICACIÓN DE TRANSPORTE PÚBLICO INTEGRAL REGIONAL SEA LO MÁS EFICIENTE POSIBLE.

DEBÍAMOS HABER RESUELTO NUESTROS PROBLEMAS DE TRANSPORTE Y ASEQUIBILIDAD HACE MUCHO, ES HORA DE PONERMOS SOBRE LA MARCHA.

SI LE GUSTARÍA SABER MÁS SOBRE MI CAMPAÑA, BÚSQUEME EN PAIGEFORAUSTIN.ORG. Y, NUEVAMENTE, SOY PAIGE ELLIS, CANDIDATA AL CONCEJO DE LA CIUDAD DE AUSTIN POR EL DISTRITO 8.

>> HOLA, VECINOS.

MI NOMBRE ES RICH DEPALMA Y SOY CANDIDATO AL CONCEJO DE LA CIUDAD AQUÍ EN EL SUROESTE DE AUSTIN, DISTRITO 8.

VIVO AQUÍ CON MI ESPOSA, JANKI, Y NUESTROS DOS HIJOS, GABRIEL Y NATE.

Y COMENZAMOS PRIMERO AQUÍ EN EL DISTRITO COMO INQUILINOS, EN BECKETT MEADOWS Y AHORA SOMOS PROPIETARIOS DE UNA CASA EN EL VECINDARIO MERIDIAN.

NOS ENCANTA NUESTRA COMUNIDAD, Y NO PODEMOS IMAGINARNOS CRIAR A NUESTROS HIJOS EN OTRO LUGAR.

PRESENTÉ MI CANDIDATURA PARA TRATAR LOS ASUNTOS DE ASEQUIBILIDAD, SEGURIDAD PÚBLICA Y TRANSPORTE.

SOY CANDIDATO PORQUE ESTOY FRUSTRADO PORQUE INCLUSO BAJO EL NUEVO SISTEMA DE UN SOLO MIEMBRO POR DISTRITO NUESTRA COMUNIDAD CONTINÚA SIENDO IGNORADA Y CONSIDERO QUE SOY LO SUFICIENTEMENTE BUENO PARA TOMAR DECISIONES CON RESPECTO EN QUÉ GASTAR NUESTRO LIMITADO DINERO DE LOS IMPUESTOS.

SOY CANDIDATO PORQUE NECESITAMOS ARREGLAR LO QUE NO SIRVE EN EL GOBIERNO DE LA CIUDAD Y, AUN MÁS IMPORTANTE, SOY CANDIDATO POR NUESTRAS FAMILIAS Y POR NUESTROS ADULTOS MAYORES.

POR MÁS DE UNA DÉCADA HE TRABAJADO PARA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTRAS FAMILIAS Y ADULTOS MAYORES DEL SUROESTE DE AUSTIN.

TENGO LA EXPERIENCIA, ÉXITO DEMOSTRADO Y CONOCIMIENTO AMPLIO SOBRE LAS NECESIDADES DE NUESTRA COMUNIDAD PARA LUCHAR POR TI Y POR TU FAMILIA EN EL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD.

PROFESIONALMENTE, HE TRABAJADO POR TODOS LOS ESTADOS UNIDOS CON ENTIDADES GUBERNAMENTALES, COMO EN LA CIUDAD DE NUEVA YORK Y LA AUTORIDAD DE TRANSPORTE PÚBLICO DE WASHINGTON, JUNTO CON COMPAÑÍAS IMPORTANTES COMO ACCENTURE PARA MEJORAR LAS SOLUCIONES, SERVICIOS Y RESULTADOS.

CONOZCO LAS PRÁCTICAS RECOMENDADAS DEL GOBIERNO LOCAL Y LOS ELEMENTOS BÁSICOS DE LO QUE HACE QUE UN GOBIERNO FUNCIONE EFICAZMENTE.

EN MI SERVICIO PÚBLICO, HE TRABAJADO PARA DOS ALCALDES Y UN PRESIDENTE DE JUNTA ESCOLAR.

ACTUALMENTE, ESTOY EN LA JUNTA DE PARQUES Y RECREACIÓN, DONDE HE TRABAJADO COMO VICEPRESIDENTE DURANTE LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS.

TAMBIÉN HE TRABAJADO EN LA COMISIÓN DEL CENTRO DE LA CIUDAD Y COMO MIEMBRO DEL COMITÉ ASESOR DE PLANIFICACIÓN DE CENTROS Y BONOS DEL DISTRITO ESCOLAR INDEPENDIENTE DE AUSTIN CUANDO AYUDÉ A APROBAR EL BONO DEL 2017 PARA ALIVIAR NUESTRAS SOBREPOBLADAS ESCUELAS DEL SUROESTE DE AUSTIN, EXPANDIR LASA Y MODERNIZAR BOWIE Y LA SECUNDARIA AUSTIN.

EN EL AÑO 2016 ABOGÉ PARA QUE SE INCLUYERAN LAS MEJORAS A LAS CALLES Y ACERAS EN EL BONO DE MOVILIDAD.

CON AMBAS CAMPAÑAS, AYUDÉ A CERRAR LOS ESPACIOS ENTRE LOS DISTINTOS GRUPOS QUE REPRESENTABAN INTERESES DIVERSOS.

ESO ES LO QUE ES IMPORTANTE PARA MÍ Y REFLEJA EL TIPO DE LIDERAZGO QUE TRAERÉ AL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD.

EL DISTRITO 8, AL IGUAL QUE EL RESTO DE LA CIUDAD, SE ESTÁ ENFRENTANDO A RETOS DE ASEQUIBILIDAD Y TRANSPORTE.

DEBEMOS ACTUALIZAR NUESTRO CÓDIGO DE DESARROLLO URBANO PARA DIVERSIFICAR EL TIPO DE VIVIENDA QUE NECESITAMOS EN EL SUROESTE DE AUSTIN.

ME HE REUNIDO CON ADULTOS MAYORES, CON PADRES CUYOS HIJOS YA SE HAN IDO DE LA CASA, CON PADRES Y MADRES SOLTERAS QUE QUIEREN CONTINUAR VIVIENDO Y ENVEJECIENDO EN NUESTRA COMUNIDAD, UNA COMUNIDAD EN DONDE SE ENCUENTRA SU RED DE APOYO, SUS MÉDICOS, UNA COMUNIDAD QUE CONOCEN.

LAMENTABLEMENTE, NO TIENEN MUCHAS OPCIONES.

TAMBIÉN TENEMOS DEMASIADOS RESIDENTES QUE ESTÁN TENIENDO DIFICULTADES DÍA TRAS DÍA PARA QUEDARSE EN SUS CASAS PORQUE SUS IMPUESTOS A LA PROPIEDAD CONTINÚAN AUMENTANDO FUERA DE CONTROL.

¿SABÍA QUE EL ESTADO DE TEXAS TOMA MÁS DINERO DE LOS IMPUESTOS A LA PROPIEDAD A TRAVÉS DE RECUPERACIÓN Y NO DE LO QUE PAGAMOS EN NUESTROS IMPUESTOS A LA PROPIEDAD DE TODA LA CIUDAD?

YO SOY EL ÚNICO CANDIDATO QUE HA TRABAJADO PARA REPARAR NUESTRO SISTEMA DE FINANCIAMIENTO DE ESCUELAS PÚBLICAS.

PARA PONER EN PRÁCTICA SOLUCIONES DE TRANSPORTE EFECTIVAS, YO PLANEÓ DARLE PRIORIDAD A LOS PROYECTOS DE TRANSPORTE CUYOS MODELOS MUESTREN QUE LA SOLUCIÓN FUNCIONARÁ Y SE PUEDE PAGAR.

EN ESTOS MOMENTOS AL SUROESTE DE AUSTIN LE HACE FALTA TRANSPORTE PÚBLICO.

NECESITAMOS EXPANDIR LOS CENTROS PARA ESTACIONARSE Y TOMAR TRANSPORTE PÚBLICO EN EL SUROESTE DE AUSTIN.

SI BIEN AHORA PODEMOS ESTACIONAR HASTA 80 AUTOS, ESTO NO AYUDA LO SUFICIENTE PARA SACAR A MÁS AUTOS DE LAS CALLES.

Y LO MÁS IMPORTANTE, ASEGURARNOS DE QUE NUESTRAS FAMILIAS DEL SUROESTE DE AUSTIN TENGAN ACCESO A ACERAS SEGURAS Y SOLUCIONES PARA ALIVIAR EL TRÁFICO.

LOS NIÑOS NO DEBEN ESTAR EN RIESGO NUNCA, ESPECIALMENTE CUANDO CAMINAN A LA ESCUELA.

EL DISTRITO 8 ES EL SEGUNDO CON LAS PEORES ACERAS, Y ESO SIMPLEMENTE ES INACEPTABLE.

AHORA, LA FALTA INFRAESTRUCTURA PÚBLICA EN NUESTRO DISTRITO SE DEBE A QUE EL SUROESTE DE AUSTIN NO RECIBE SU PARTE JUSTA DE LOS RECURSOS DEL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD.

EL HECHO DE QUE NUESTRA COMUNIDAD TENGA SOLO UNA BIBLIOTECA PÚBLICA, UNA PISCINA COMUNITARIA, SIN CENTRO RECREATIVO NI CENTRO PARA ADULTOS MAYORES NOS DEJA MUY ATRÁS CON RESPECTO A OTROS DISTRITOS EN TÉRMINOS DE RECURSOS PÚBLICOS.

YO PROMETO LUCHAR POR USTEDES Y POR SU FAMILIA EN EL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD.

ESPERO TENER SU APOYO Y SU VOTO EN LAS ELECCIONES GENERALES EN NOVIEMBRE.

GRACIAS POR ESCUCHAR.